
LA TROMPETTE

Voici votre Dieu (Transcription)
Le grand Dieu accorde une grande importance à Jérusalem. Il en va de même pour son peuple loyal, qui a reçu l’ordre de
proclamer aux Juifs : « Voici votre Dieu ! ». Découvrez pourquoi Jérusalem est si spéciale pour Dieu—et ce que l’Œuvre de
Dieu fait dans la nation juive aujourd’hui.

Gerald Flurry
15/09/2023

Transcription de la Clef de David

Vous devez, et nous devons tous, surveiller Jérusalem. Et désormais, vous constaterez que le point central des événements
mondiaux et de certaines crises sera à Jérusalem et au Moyen-Orient ; alors, nous devons en être conscients, et c’est ce que
dit votre Bible.

Dieu a caché sa face à Jérusalem pendant un certain temps à cause de leur rébellion. Mais Il dit qu’Il va encore choisir
Jérusalem comme sa ville. Sa ville, celle de personne d’autre. Car Il va faire des choses étonnantes et apporter la paix dans
le monde, ce dont nous avons tous besoin.

Remarquez Ésaïe 40, selon la Société de publication juive : « Toi qui annonces de bonnes nouvelles à Sion, monte sur la
haute montagne ; toi qui annonces de bonnes nouvelles à Jérusalem… ». Jérusalem est donc une ville importante pour Dieu,
et elle devrait être importante pour nous ! Réfléchissez à ce que dit la Bible à ce sujet. C’est un sujet tellement important pour
Dieu, et si nous comprenons vraiment la Bible, c’est sûrement très important pour nous aussi. Et nous sommes très proches
du retour imminent de Jésus-Christ sur cette Terre. La plupart des gens ne voient pas les choses de cette façon et
n’accordent pas autant d’importance à la ville de Jérusalem. Mais tout—absolument tout tourne autour d’elle, à l’avenir,
pendant tout le millénaire, y compris le fait d’embellir l’univers pour toute l’éternité. Elle sera toujours la capitale à ce moment-
là également. Elle devrait donc revêtir une importance suprême pour nous.

Considérez Jérusalem. Si vous y êtes allé, et avez vu les sites touristiques, (et ceci était certainement le cas lorsque j’y suis
allé pour la première fois), vous êtes émerveillé par ce que vous voyez, et par tous ces lieux qui se trouvent dans la Bible, et
cela rend votre Bible vivante, peut-être comme elle ne l’a jamais été auparavant. Et vous êtes vraiment, vraiment ému par ce
que vous voyez.

Mais revenons à Ésaïe 40 verset 9 (Société de publication juive), permettez-moi de relire cela, « Toi qui annonces de bonnes
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nouvelles à Sion », dans ce cas cela fait référence à l’Eglise tiède de Dieu, parce que les vrais élus doivent les avertir de ce
qui vient et de la façon dont ils ont besoin de redresser certaines choses dans leur vie. Alors, , mais, « Toi qui annonces de
bonnes nouvelles à Sion », il y a les vrais élus qui délivre ce message, « monte sur la haute montagne ; toi qui annonces de
bonnes nouvelles à Jérusalem », c’est la meilleure nouvelle que l’on puisse entendre en ce moment ; « élève ta voix avec
force ; élève-la, ne crains point ; dis aux villes de Juda : ‘Voici votre Dieu.’ » Voici votre Dieu !

Pourquoi Dieu dit-il cela dans ce contexte uniquement à Juda ? Pourquoi le dit-Il à eux ? Eh bien, parce que Jésus-Christ va
revenir à Jérusalem et aux villes de Juda pour y établir son trône. Il dit que nous devons vraiment considérer ce sujet ! C’est
un honneur immense pour le peuple de Juda, et les villes de Juda. Et je suis sûr qu’ils éprouvent un certain émerveillement
quant à cet événement qui est sur le point de les atteindre. « Voici votre Dieu ! » Encore une fois, c’est un tel honneur que le
Messie vienne à Jérusalem !

Si vous y réfléchissez, le fait même qu’il vienne là et qu’Il y établisse son trône doit être un immense honneur pour ceux qui le
comprennent, s’ils le comprennent vraiment.

Depuis l’époque où David siégeait sur le trône jusqu’à la Seconde Venue, Dieu a fait en sorte que ce trône de David continue.
Et ce trône est sur cette Terre depuis l’époque de David jusqu’à la Seconde Venue, lorsque le Christ y siégera—et lorsque le
Christ arrivera ici et s’assiéra sur ce trône, alors, bien sûr, Il offrira le salut à tous les êtres humains qui ont jamais vécu, à
toutes les personnes qui ont jamais vécu.

Permettez-moi de souligner une autre chose à laquelle il faut réfléchir. Dieu dit qu’il y a un petit troupeau sur cette terre. C’est
là que se trouvent ses vrais élus—pas beaucoup de gens—mais un petit troupeau et un petit reste qui doit transmettre ce
message au monde. Et ici, à travers l’archéologie biblique, il y a un message qui est en train d’être transmis aux Juifs, et aux
villes de Juda, à travers l’archéologie biblique. Et tous ces rois et reines qui se sont assis sur le trône de David étaient des
descendants de David lui-même. Il fallait être un descendant de David pour s’asseoir sur ce trône, parce que le sceptre
appartient à Juda (voir Genèse 49 verset 10). Vous voyez, Juda possède le sceptre, c’est-à-dire le trône de David et tout ce
que cela signifie comme je viens d’expliquer. Cela signifie beaucoup pour nous !

Et pensez-y. Dieu dit, ok, il y a un message qui est transmis qui dit, Voici votre Dieu ! Voici votre Dieu ! Voilà le message !
C’est le message principal ! Oubliez le reste, il y aura des épreuves et des tests et des temps difficiles, mais concentrez-vous
sur le retour de Jésus-Christ, ou le retour du Messie. Voici votre Dieu ! Et tout ce message est délivré, en réalité, à travers leur
propre archéologie, l’archéologie biblique.

Vous voyez donc, même là, pourquoi cette ville est si importante. Si vous pensez à cet événement, vous vous rendez compte
de l’importance de la ville de Jérusalem, et de l’importance de cette ville pour vous et pour moi. Elle est vraiment
extrêmement importante pour Dieu ! Et elle devrait l’être pour nous aussi ! C’est ce que nous devons comprendre.

C’est de cette ville que Dieu va gouverner le monde ! Et tout l’univers, depuis cette ville ! Et il y aura une nouvelle Jérusalem.
Et nous devons garder tout cela à l’esprit. Il y a beaucoup d’autres choses que je ne peux pas aborder aujourd’hui, mais nous
pouvons certainement en avoir un aperçu qui est, je pense, très inspirant et émouvant.

Nous avons en fait commencé tout cela—l’archéologie dont nous parlons ici, l’archéologie biblique—en décembre 1968,
quand Herbert W. Armstrong a conclu un accord avec l’Université hébraïque, et après la guerre qu’ils ont eue là-bas en 1967,
ils ont bien sûr conquis la Vieille Ville et ils ont pu commencer à avoir ce projet archéologique le plus important au monde, de
loin, à mon avis. Aujourd’hui, nous continuons à travailler avec l’Université hébraïque en menant des fouilles pour trouver des
artefacts à Jérusalem, et nous avons fait des découvertes étonnantes, dont je vous parlerai au fur et à mesure.

Mais permettez-moi de vous lire Psaume 102 verset 15, pour vous montrer comment la Bible parle de l’archéologie biblique,
de son importance et du fait qu’elle mène directement à la Seconde Venue du Christ. C’est ce que disent de nombreuses
prophéties. Remarquez le verset 14 du Psaume 102 : « Car tes serviteurs en aiment les pierres, ils en chérissent la
poussière. » Nous prenons plaisir à cela parce que nous nous en inspirons de bien des façons.

Le verset 13 nous dit que « le temps fixé est à son terme. » C’est le temps fixé pour que Dieu montre sa faveur à Sion, son
Église, et surtout à Ses élus ; quelle faveur Il accorde à son peuple, de participer à ce grand projet d’archéologie à Jérusalem.
Et nous sommes honorés d’en faire partie et d’être présents lors de ces moments vraiment importants !

Le verset 17 dit : « Oui, l’Éternel rebâtira Sion, Il se montrera dans sa gloire. » Écoutez bien ! Voilà le contexte ici. Et lorsque
vous voyez tous ces messages d’archéologie biblique adressés à Juda et même au monde à bien des égards, alors cela
mène tout droit à la gloire de la Seconde Venue du Christ ! C’est en fait un signe de l’imminence de cette venue !

C’est pourquoi nous avons, bien sûr, un magazine destiné à Juda et à la ville de Jérusalem, intitulé Laissez parler les pierres.
Ces pierres ont vraiment un message, qui est envoyé aux villes de Juda et au monde entier, si le monde s’y intéresse. Et il
devrait le faire, parce qu’il s’agit de nous tous, de toute l’humanité, et oh, comme c’est inspirant !

Puis, au verset 16, il est écrit : « Alors les nations craindront le nom de l’Éternel, et tous les rois de la terre ta gloire. » Oui, le
monde entier va être amené à Jérusalem, lorsque les gens se tournent vers Jérusalem et toute cette gloire, la paix que le
monde recherche, la joie et le bonheur arriveront sur cette Terre. Et c’est pour très bientôt ! Voici votre Dieu ! C’est de cela
qu’il s’agit ! Et combien de personnes le comprennent vraiment ?

Remarquez le livre d’Ézéchiel—c’est un livre de prophétie pour le temps de la fin. Ézéchiel 48 verset 11 dit ceci : « Elle
appartiendra aux sacrificateurs consacrés, aux fils de Tsadok, qui ont fait le service de mon sanctuaire, qui ne se sont point
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égarés, lorsque les enfants d’Israël s’égaraient, comme s’égaraient les Lévites. » Les ministres et le peuple se sont égarés.
Eh bien, c’est quand même pour ce temps aujourd’hui, pour ce temps de la fin. Il parle de l’Israël spirituel de Dieu. Ils se sont
détournés de Dieu. Ils connaissent Dieu ! Ou plutôt, ils l’ont connu. Quatre-vingt-quinze pour cent d’entre eux se sont
détournés ! Mais il y a ici un petit nombre d’élus qui s’accrocheront toujours au trône de David, tout comme Zadok l’a fait dans
le passé. Du tout début à la toute fin du règne de David, il était toujours là, soutenant David, soutenant le trône de David, et
soutenant Dieu parce que tout cela est l’opération de Dieu !

Il y a donc cette merveilleuse promesse faite à David au sujet de ce trône, puis il y a toute une prophétie sur la façon dont
Dieu mesure déjà la ville pour se préparer à construire le temple d’Ézéchiel.

La dernière phrase du verset 15 dit : « ...et la ville sera au milieu ». Il s’agit de Jérusalem, la capitale du monde.

Verset 17 : « La ville aura une banlieue de deux cent cinquante cannes au nord, de deux cent cinquante au midi, de deux cent
cinquante à l’orient, et de deux cent cinquante à l’occident. » Tout est mesuré, tout est bien organisé. Cette ville va être
magnifique, comme aucune ville ne l’a jamais été sur cette Terre. Cette Jérusalem qui vient sera spectaculaire quand le
Christ régnera sur elle, et quand le Père descendra avec la nouvelle Jérusalem, elle aura la moitié de la taille des États-Unis
d’Amérique ; c’est le genre de ville qu’elle sera alors.

Puis le verset 30 dit : « Voici les issues de la ville », et ainsi de suite. Toutes ces choses sont mesurées.

Puis au verset 35 : « Circuit : dix-huit mille cannes. Et, dès ce jour, le nom de la ville sera : l’Éternel est ici. » Qu’en pensez-
vous ? Ézéchiel prophétise sur cette époque glorieuse, et il dit que la ville, à partir de ce jour, s’appellera « l’Éternel est ici. »
C’est son nom ! Eh bien, c’est un autre nom pour elle, l’Éternel est là. Remercions Dieu pour cela !

Nous rendons-nous compte de ce que tout cela signifie pour nous ? Les gens auront bientôt le bonheur, la joie, le succès et la
richesse, sans jamais avoir à endurer ce qu’ils sont sur le point d’endurer s’ils ne se tournent pas vers Dieu. Dieu veut que
nous nous tournions vers lui ! Et les gens ne le font pas comme ils le devraient.

Mais l’Éternel est là ! Vous voyez, Il sera là, Il régnera et tout sur cette Terre tournera autour de ce trône à Jérusalem. Quelle
époque spectaculaire ce sera !

L’une des principales raisons pour lesquelles Dieu a ouvert une porte pour que cette œuvre participe à une fouille
archéologique à Jérusalem est d’amplifier le message du temple d’Ézéchiel ! Les mesures sont déjà en cours pour que la
construction de Jérusalem puisse s’accomplir lorsque le Christ arrivera ! Et tout cela est expliqué en détail.

J’ai déjà écrit à ce sujet comme suit : « Que se passera-t-il lorsque tous les gouvernements de ce monde s’effondreront ? Le
début de cette époque est déjà là ! Le temple d’Ézéchiel est au cœur d’un plan clair et tout tracé. » Tout est prévu, là, dans
Ézéchiel. Tout a été planifié, il y a des milliers d’années !

Mais maintenant, nous devons vraiment apprendre à le connaître, et voir comment nous pouvons la mesurer et contribuer à la
construction de Jérusalem dans un avenir très proche. Et nous n’aurons plus jamais à vivre de telles horreurs. Nous n’aurons
plus jamais à vivre cela, à vivre tous ces horribles problèmes auxquels nous sommes confrontés. Et notre problème numéro
un est celui de la survie de l’humanité ! Nous entendons des gens parler d’utiliser leurs bombes nucléaires pour carrément
anéantir des nations et des continents entiers s’ils s’en servent, et ils le feront. Si nous ne nous repentons pas, ils le feront
certainement. Les gens ont toujours fait usages de leurs armes.

Ézéchiel 48 verset 17 parlent de toutes ces mesures, et le temple d’Ézéchiel sera construit à l’endroit exact où Zorobabel et
Salomon ont construit les leurs, au même endroit.

Et nous avons une exposition qui commencera en décembre—si tout se passe bien. Elle portera sur les rois David et
Salomon. Le titre de cette exposition sera « Les rois David et Salomon découverts ! » Tous les artefacts, à l’exception de
deux bulles, proviendront de l’âge du fer 2, c’est-à-dire de la période allant de 1000 avant J.-C. à 900 avant J.-C., qui
correspond à l’époque de David et Salomon. Nous aurons un artefact concernant Salomon, la reine de Saba et l’encens sur
lequel j’ai écrit un article récemment. Mais nous aurons cet artefact sur place pour que les gens puissent le voir ! Il renvoie à
l’histoire et à ce qui s’est passé, dans une certaine mesure, entre Salomon et la reine de Saba, dont il est question dans votre
Bible. Quel avenir cela nous indique !

Et aussi, ce sera la première fois que cette inscription est exposée au public. Nous présenterons donc les preuves historiques
et archéologiques qui étayent la description biblique d’Israël au cours des règnes de David et Salomon lors du 10e siècle
avant J.-C.

David a vaincu les Jébusiens—et le nom de la ville de Jérusalem à l’origine était Jébus—et David les a conquis alors que
personne d’autre ne pouvait le faire pendant des centaines d’années. Mais il savait que Dieu voulait que Jérusalem soit
conquise par Israël, et qu’elle appartienne à Juda, et c’est de cette histoire que nous allons vous parler, et nous vous
enverrons des ouvrages qui vous expliqueront tout cela.

Nous avons contribué à la découverte du palais de David à Jérusalem, et tout porte à croire qu’il s’agit bien de ce palais.
Certains murs font trois mètres de large, et si vous allez plus loin, vous en trouverez d’autres qui font seize mètres de large !
Et l’ingénierie est spectaculaire ! Les gens peuvent en parler et la critiquer autant qu’ils le veulent, mais je vous dis que c’est
spectaculaire ! Et nous devons garder cela à l’esprit.

Nous devons également nous souvenir de la muraille que Salomon a construite autour de Jérusalem ; c’est
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dans 1 Rois 9 verset 15. Voici ce que feue la Dre Eilat Mazar a dit à propos de ce mur qui entourait Jérusalem : « ’Le mur de
la ville qui a été découvert témoigne de la présence d’un dirigeant,’ a déclaré la Dre Mazar à la Trompette peu de temps après
sa découverte en 2010. ‘Sa force et sa forme de construction indiquent un haut niveau d’ingénierie. » Il y avait là des pierres
qui n’avaient jamais été dépassées en taille jusqu’à ce qu’Hérode entre en scène et construise tous ses bâtiments.

Alors, de quoi devons-nous nous préoccuper ici ? Il y a toujours des gens qui critiquent la Bible, et il y a toujours des gens qui
n’ont rien à voir avec Dieu, mais si nous croyons Dieu et prouvons ce qu’Il fait, on sera inspiré, ému, remué et heureux
comme jamais auparavant dans la vie ! Ce sera merveilleux à bien des égards. À bien des égards !

Permettez-moi de vous relire ce que j’ai lu au début. Ésaïe 40 verset 9, une fois de plus : « Toi qui annonces de bonnes
nouvelles à Sion », ce sont de bonnes nouvelles, c’est la meilleure nouvelle que vous puissiez entendre ! « Monte sur la haute
montagne » ; il y a une haute montagne ici, c’est la Cité de David où les fouilles sont en cours, et nous venons de terminer
des fouilles là-bas avec nos étudiants qui ont aidé et soutenu l’Université hébraïque. « Toi qui annonces de bonnes nouvelles
à Jérusalem », nous avons de bonnes nouvelles pour Jérusalem, et de bonnes nouvelles pour tous ceux qui se concentreront
sur cela. C’est la meilleure nouvelle que l’on puisse entendre ! « Élève ta voix avec force, élève-la, ne crains point, dis aux
villes de Juda », toutes les villes de Juda, dis-le à travers cette archéologie, le message est dans l’archéologie et les
découvertes qu’on fait ; « Dis aux villes de Juda : ‘Voici votre Dieu.’ » Voici votre Dieu ! Tout tourne autour de la Seconde
Venue de Jésus-Christ, et cette archéologie biblique mène tout droit à la Venue du Messie !
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